



El dirigente Jaime Guzmán durante el encuentro con pobladores en Lo Hermida.

JAIME GUZMAN, EN LO HERMIDA:

“Economía de Mercado Favorece a los Pobres”

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, dijo ayer ante pobladores de Lo Hermida que “defendemos la economía de mercado porque beneficia a los pobres”.

Ante una medio centenar de personas, en momentos en que en casi todo el sector de Lo Hermida se había producido un corte de energía eléctrica, el dirigente dijo que RN defendía la economía de mercado “no sólo porque se trata de el único sistema que preserva y ensancha las libertades personales, sino además porque es el medio demostradamente más adecuado para generar mayores niveles de riqueza y bienestar. Ahora bien, como el crecimiento de la riqueza nacional es la base insustituble para derrotar la pobreza, defendemos la economía de mercado, porque ella beneficia a los más pobres”.

Al encuentro también asistieron el presidente del departamento de pobladores, Alfredo Galdámez, y el dirigente

del comité de Lo Hermida, Guillermo Navarro.

Según Guzmán, “todavía quedan algunos que siguen engañados por la falacia de identificar el socialismo con una supuesta causa redentora de los más pobres, pero cada vez son más amplios los sectores ciudadanos que comprenden que las recetas estatistas nutridas del populismo y de la demagogia, sólo satisfacen los impulsos viscerales de la irresponsabilidad y de la envidia, pero jamás generan bienestar efectivo y duradero”.

Además, expresó, que RN quiere compartir los problemas de los más necesitados y “organizarnos junto a ellos en esta cruzada renovadora que aspira a derrotar a los sembradores del odio de clases, y a los parlanchines de las utopías antinaturales del comunitarismo”. Finalmente indicó que “no cederemos ni un milímetro del territorio a los comunistas, ni una sola conciencia chilena”.